

カリヨン

<令和7年3月24日発行> <第14号>

卒業・修了、おめでとうございます ~自分で自分を育てるということ~

201日(2日大雪で臨休)の令和6年度が終わりました。子どもたちは今日、次の世界へと飛び立つべく、気持ちをひとつに第122回卒業証書授与式並びに令和6年度修了式を成功させました。保護者・地域の皆様には、数多くのご支援ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。学校・地域を挙げてこの節目のときを心の糧とし、子どもたちの活躍に期待してまいりたいと思います。校長の式辞として、次のようなことをお話ししました。

(前略) 清水小学校、45名の卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。先ほど、みなさん一人一人に卒業証書をお渡しました。大変立派で堂々とした姿に感動しました。その卒業証書は、みなさんが6年間の小学校生活で立派に成長した証であり、6年間がんばりぬいた自分への「表彰状」です。いつまでも大切にしてください。そして、がんばった自分をうんと褒めてあげてください。また、ひと言で6年と言っても、一人で何でもできたわけではありません。陰ながら自分を支えてくれた多くの人への感謝の気持ちを忘れないでください。照れくさいかもしれないけれど、今日は帰ってから、まずは家族みんなにありがとうと伝えてください。

いよいよ4月から中学生。6年間育んできた友との絆や自分らしさを大切にして、より広い中学校という世界へ胸を張って旅だってください。みなさんの活躍を見てきた校長先生は、胸を張って送り出すことができます。自信を持ってがんばってください。

1年生から5年生のみなさん。修了おめでとうございます。3学期は「すてきな〇年生になろう」というポイントを始業式でお話ししましたが、すてきになりましたか? 4月からは一つずつ学年が上がります。今年できなかったことは、もう一度チャレンジして、自分をうんと活躍させてください。特に5年生は学校の顔である6年生となります。修学旅行など大きな行事はもちろん、毎日の挨拶など、みんなの行動が清水小学校の評判になります。多くの人が見ています。ということは、がんばったときには多くの人が分かってくれるということです。心から期待しています。(後略)

自分で自分を育てていってほしいと心から願っています。卒業・修了、おめでとうございます。



笑顔輝く 日本一の学校

~子どもたちが笑顔で登校、進んで学び、笑顔で下校する学校~
◇しっかり学ぶ~かしこく~
◇みんな笑顔~やさしく~
◇ずっと元気~たくましく~



4月の行事予定

- 1日(火) 年度始休業(～7日)
 - 7日(月) 学級発表 ひかり学級顔合わせ
年度計画会議①
 - 8日(火) 着任式 始業式 入学式準備
3時間授業(給食無し)
年度計画会議②
 - 9日(水) 入学式
新2年～新6年は給食あり
 - 15日(火) 交通安全教室
 - 16日(水) 2計測視力聴力(1年)
1年給食開始
小中一貫推進協議会総会
 - 17日(木) 2計測視力聴力(2年)
全国学力調査(6年)
 - 18日(金) 2計測視力聴力(3年)
 - 19日(土) 参観日 PTA総会
しみず「読書の日」
 - 21日(月) 振替休業日
 - 22日(火) 2計測視力聴力(4年) 職員会議
 - 23日(水) 2計測視力聴力(5年) 研修日
 - 24日(木) 2計測視力聴力(6年) 児童会①
 - 25日(金) 全国学力学習状況質問紙調査(6年)
 - 28日(月) 個人面談①
 - 29日(火) 昭和の日
 - 30日(水) 個人面談②
- ※例年行っていた新6年生前日準備登校は、7年度からは行いません

全ての経験を自分の「学び」と捉えれば、自分の成長に繋がりますが、「損得」で考えると、嫌な経験は損したという気持ちだけで覆われます。「失敗からも学ぶ」という前向きな気持ちで歩み、

大変お世話になりました。ありがとうございました！

21日、離任式を行いました。3月末をもって10名の職員が退職・転出することとなりました。在職年数はそれぞれ異なりますが、皆、清水小学校の子どもたちの成長のために、一生懸命力を尽くしてきました。保護者や地域の皆さんには、公私ともに大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



<左から> 細田先生・ニツ山先生・鈴木先生・野田教頭先生・小川先生・休宮先生・小泉事務職員

※日下部支援員、林スクールサポートスタッフは、欠席のため同席できませんでした。山田事務職員も退職ですが、体調不良のため原稿、写真ともに掲載できません。申し訳ありませんでした。

野田 剛教頭（転出）

3年間大変お世話になりました。とても素直な子どもたちと保護者・地域の皆様のご理解・ご協力のおかげで、とても充実した環境で職務をすすめることができ、大変感謝しております。

次の職場でも今までの経験をいかし、子どもたちの輝く未来のため、そして地域の発展のために貢献できるよう、力を尽くしていきたいと思います。本当にありがとうございました。

鈴木小百合教諭（退職）

清水小では、2年間お世話になりました。子ども達の成長する姿から元気をもらい、保護者や同僚の皆様との出会いに恵まれ、充実した日々を過ごすことができました。特に、2年間生活環境部に所属し、様々な場面でご協力いただきましたことに、心より感謝致します。ありがとうございました。

小川 美穂教諭（転出）

清水小学校に赴任して早6年、あっという間でした。学びの庭や防風林、日高山脈という美しい自然に囲まれて、伸び伸びとした子どもたち。そんな子どもたちと充実した日々を過ごすことができました。また、いつも陰から温かく見守り、教育活動にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

ニツ山 敦教諭（転出）

清水小学校では6年間お世話になりました。いつも温かなご支援をいただいたことに感謝申し上げます。生まれ育った清水町の教育に携わることができ、個人的にも特別な時間を過ごさせていただきました。清水小学校で学ぶ子どもたちの健やかな成長と、清水町のますますのご発展を心よりお祈りしています。ありがとうございました。

休宮 裕貴教諭（転出）

清水小学校では6年間、温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。清水小学校の子どもたちと過ごした日々は、私の宝物です。子どもたちの笑顔と成長に、たくさんの喜びと感動をもらいました。保護者、地域の皆様にも深く感謝申し上げます。清水小学校での経験を胸に、次の学校でも子どもたちのために尽力します。本当にありがとうございました。

細田 泰稔教諭（転出）

3年間、大変お世話になりました。小学校体育教師として3年生～6年生の体育授業を担当し、多くの子ども達と共に笑顔溢れる体育授業ができましたこと、心より感謝申し上げます。清水小学校での出会いと学びをいつまでも大切にしていきたいと思っております。子ども達の健やかな成長を心からお祈り申し上げます。ありがとうございました。

小泉 野珠事務職員（退職）

約3年間大変お世話になりました。皆様のおかげで、とても楽しかったです。どこかでお会いすることもあると思います。元気な子どもたちの姿を見るのを楽しみにしています。本当にありがとうございました。

日下部さおり教諭（転出）

清水小学校では、2年と言う短い間でしたが、大変お世話になりました。初めての小学校での仕事でしたが、沢山の方々に助けられて楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

林 緑スクールサポートスタッフ（退職）

業務軽減としてAIにはなれませんでしたが、自分にしかできないことは何かを考えた4年間でした。子どもも大人も一度しかない今と懸命に向き合っている素敵なかん境で過ごせたことに感謝しております。皆様大変お世話になりました。ありがとうございました。

皆さんの新天地でのご活躍をお祈りしております。ありがとうございました。